2013/7/30

XV. urtea | 5.252. zenbakia

www.gara.net

Rajoy aprueba gastar 2,4 millones al día en armamento

El Consejo de Ministros autorizó el viernes un crédito extraordinario de 877,33 millones de euros con cargo a Deuda Pública para el pago de la compra de aviones, helicópteros, barcos y carros de combate. El coste final previsto del plan es de 625 euros por cada habitante del Estado español

El Consejo de Ministros autorizó el viernes un crédito extraordinario de 877,33 millones de euros para el pago de programas de adquisición de armamento pesado, como navíos, aviones de combate, helicópteros y tanques de última tecnología que probablemente no vaya a utilizar nunca. Este crédito supone un gasto diario de 2,4 millones de euros. En total, el Gobierno cree que el coste final de los Planes Especiales de Armamento cuando finalice en 2025 será de 29.500 millones, es decir, 625 euros por habitante del Estado español. Entre tanto, construía un submarino demasiado pesado para volver a flotar. >2-3

EDITORIALA Marca España, mejor tanques que hospitales >6

El maquinista asume que se despistó y sigue en cuestión la seguridad

El maquinista del tren descarrilado reconoció ante el juez que se despistó, pero persistían dudas sobre la seguridad. Hoy se abra la caja negra. >4-5

[•] ANÁLISIS >5

RAMÓN SOLA,

16 años después de Uharte Arakil, iguales preguntas



Más apoyo que rechazo al euskara en la CAV

El euskara cuenta en Araba, Bizkaia y Gipuzkoa con más actitudes favorables (27%) que contrarias (11%), según señala un informe elaborado por el Gobierno de Lakua que ayer presentó el viceconsejero de Política Lingüística, Patxi Baztarrika. Asimismo, el informe alerta de que «la situación de bilingüismo social desequilibrado» que mantiene respecto al castellano en estos tres herrialdes puede acabar llevando a la lengua vasca a una «situación residual e irreversible»

Udate

REPORTAJE: Pasiones compartidas en un batel MUSIKA: Bizkor dator Lou Topet laukotea JAZZALDIA: Gailurra jota bukatu da, eta, gainera, CITY PASS, NON ZER...

Ontziolentzako plan estrategikoa, irailean

Ontziolen sektoreko ordezkariekin bildu zen atzo Arantza Tapia, Garapen Ekonomikorako sailburua, eta irailean plan estrategiko bat abiatzeko lantaldea martxan jarriko duela iragarri zuen. Hala, sektoreko ordezkariekin batera, inbertsiogile berriak bi-

latzeko lanari ekingo dio Gasteizko Gobernuak, merkatu berriak eta I+Ga garatzeko bideak aztertzearekin batera. Bestalde, finantzaketa sistema berriarekin bi kontratu sinatu direla jakinarazi zuen eta eredu berriak etorkizuna duela ziurtatu zuen.